Gemütliche Stunden im Festzelt

Kinder- und Seniorennachmittag am Volksfest war gut besucht



Zahlreiche Senioren aus der Gemeinde Wallerfing ließen es sich am Montagnachmittag im Festzelt schmecken. – Fotos: Rehm

Wallerfing. Der Volksfestmontag ist schon immer der Tag der Kinder und der Senioren. Auch heuer hatte die Gemeinde Wallerfing alle alten Leute zu einem zünftigen Volksfestnachmittag ins Bierzelt eingeladen.

Die Begrüßung nahm Bürgermeister Thomas Brunner vor. Der freute sich über den zahlreichen Besuch und wünschte den Gästen der Gemeinde neben einem guten Appetit und Durst einen frohen, gemütlichen Nachmittag und eine gute Unterhaltung.

Den Grüßen schloss sich auch Pfarrer Armin Riesinger an. Gemeinsam dirigierten Pfarrer und Bürgermeister zum Auftakt einen Marsch. Die Bewirtung und Be-



Den ersten Marsch dirigierten Pfarrer Armin Riesinger (I.) und Bürgermeister Thomas Brunner.

dienung der Senioren hatten wie schon in den Vorjahren die Damen vom Frauenbund übernommen. – tre